

MANIFIESTO DE APOYO A LEOPOLDO SÁNCHEZ BARQUERO

El presente texto pretende ser un documento de apoyo y solidaridad con la situación personal que está viviendo en estos momentos Leopoldo.

Los aquí presentes queremos manifestarle que no está solo y que cuenta con todos nosotros para intentar salir de la situación tan angustiosa que está sufriendo. Otros muchos nos han manifestado también su apoyo y querrían estar aquí, pero por diversas razones no pueden asistir a este acto. La iniciativa de éstas acciones que estamos desarrollando partió de unos cuantos y rápidamente se han ido sumando cada vez más vecinos a la causa, todos ellos bajo el convencimiento de que lo que estamos haciendo tendrá su repercusión positiva en el presente y en el futuro. Las acciones que estamos desarrollando ni tienen que ver con la política ni van asociadas a ningún partido, simplemente van dirigidas a solidarizarnos con nuestro vecino.

Todos y todas sabemos que Leopoldo no es un acosador, y sin embargo ésta es alguna de las imputaciones que recientemente han sido publicadas en su contra en distintos medios de comunicación regionales; éste, precisamente, es el motivo por el que hoy queríamos que estuvieran aquí presentes cuantos más medios mejor, para que quedase constancia de que nos oponemos rotundamente a esos calificativos en su contra y a que toda la opinión pública se de cuenta de que la mayoría de los vecinos de Guijo de Galisteo estamos con él.

A veces la vida no es todo lo justa que debiera, y muchas veces, en la propia justicia debería imperar el sentido común por encima de otros parámetros. El proceso judicial en el que nuestro compañero está inmerso es algo que escapa

a nuestras competencias, ya que conlleva sus procesos, sus plazos, sus abogados y sus pruebas; pero queremos dejar constancia con éste acto de que el apoyo social se debería también tener en cuenta en dichos procesos y que, en muchas ocasiones, la realidad social está por encima de juicios y sentencias. Todos en el pueblo conocemos los antecedentes de la situación actual y, es precisamente por esto, por lo que queremos manifestar nuestra indignación y nuestra consideración de que lo publicado en los medios de comunicación es injusto, desproporcionado y no se ajusta en absoluto a la verdadera realidad conocida por todos.

Nos ponemos en la piel de Leopoldo y no podemos ni imaginar lo que puede estar sufriendo en estos momentos y lo que es más grave aún, lo que estará sufriendo su entorno más cercano, en concreto su familia. Sus amigos, compañeros y vecinos seguiremos manifestándonos de forma pacífica, como hasta ahora, sin perder en ningún momento nuestros valores como ciudadanos e iniciando más reivindicaciones siempre dentro del civismo que hoy estamos demostrando.

Para concluir con este manifiesto queremos reivindicar de nuevo que la **justicia sea justa**, que tenga en cuenta el sentir colectivo de un pueblo que se está movilizándolo a favor de uno de sus vecinos, con el que creemos que se está cometiendo una injusticia.

A ti Poldo, simplemente reiterarte nuestro apoyo y que cuentes con los aquí presentes para lo que necesites. ¡¡ÁNIMO!!

Gracias a todos y todas por asistir.

Guijo de Galisteo, 13 de noviembre de 2011.

